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Próxima: esta foto queria mostrar para vocês: vejam o 
armamento. Pergunto: vocês acham que nós estamos em guer-
ra? ‘Imagina, é mentira do coronel Telhada, está tudo muito 
bem. O coronel está inventando.’ Mas está aí, vejam o arma-
mento que os caras têm e os nossos policiais, a maioria com 
uma pistola na cinta. Quando muito, um fuzil. E querem que a 
gente entre de peito aberto para enfrentar isso. ‘Mas não. Nós 
somos culpados pela violência no Brasil, nós somos culpados 
por tudo de ruim que acontece!’

Vejam o armamento que o crime está usando. Nós pega-
mos aqui em São Paulo um carro desse jeito também, com esse 
calibre de armamento.

Que viatura tem munição dessas? Nem o pessoal do Exér-
cito usa esse tipo de munição, vejam o que o crime está usando 
e depois eu sou exagerado, o coronel Camilo é exagerado, o 
Delegado Olim é exagerado, o Gil Lancaster é exagerado.

Gente, nós estamos em guerra. Eu virei aqui diariamente 
falar com os Srs. Deputados dizendo: “Vamos rever o que que-
remos para a nossa sociedade. Vamos parar de passar a mão 
na cabeça de ladrão, de safado. Nós estamos do mesmo lado, 
o lado do bem.”

O nosso lado está difícil, porque estamos trancados dentro 
de casa, com grades. Quem tem condição anda com carro 
blindado. Acho que os meninos aqui talvez não tenham, assim 
como eu não tenho, de andar em carro blindado. Vivo do meu 
salário, pois não recebo da Petrobras nem de mais ninguém. 
Andam com segurança, moram em condomínio fechado com 
inúmeros seguranças armados.

E o povo, que não tem tudo isso? Como é que fica, gente? 
Nós estamos do mesmo lado e estamos falando mal da Polícia. 
A Polícia é que vai nos proteger. Falam em desmilitarização, 
falam um monte de absurdo, valorizando quem? Valorizando 
o crime.

Pense na balança. Crime e polícia. Quando você fala mal da 
Polícia, e fala mal da Polícia, e fala mal da Polícia, quem cresce 
é o crime. Agora, quando você fala bem da Polícia, quando você 
valoriza a Polícia, quando você apoia a Polícia, quem cresce é a 
Polícia, e não o crime.

A sociedade precisa escolher o que ela quer. Nós já ganha-
mos uma porcaria de salário e ainda estamos sendo despreza-
dos pela sociedade. Quem vai pagar o maior preço por isso é 
a sociedade.

Portanto, mais uma vez venho aqui publicamente pedir o 
apoio às nossas forças de Segurança e pedir ao Sr. Governador 
que se lembre dos seus funcionários públicos, em especial da 
Polícia Militar, com um reajuste, uma reposição salarial, um 
aumento de salários.

Todo o funcionalismo está há dois anos sem reajuste. A 
situação está ficando crítica. Temos família para sustentar, tra-
balhamos para ganhar um salário honesto e precisamos fazer 
com que nossas famílias vivam bem. Portanto, Sr. Governador, 
vamos parar algumas obras, vamos rever o que estamos fazen-
do no Estado e vamos valorizar os funcionários públicos.

Conto com todos os deputados nessa luta.
Muito obrigado, Sr. Presidente e Srs. Deputados.
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Tem a palavra o 

nobre deputado Milton Vieira. (Pausa.) Tem a palavra a nobre 
deputada Marta Costa. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputa-
do Raul Marcelo. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Luiz 
Carlos Gondim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado André 
Soares. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Marcos Neves. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jooji Hato. (Na Presi-
dência.) Tem a palavra o nobre deputado Roberto Massafera. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ricardo Madalena. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Jorge Wilson Xerife do 
Consumidor. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Márcio 
Camargo.

O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, teles-
pectador da TV Alesp, visitantes, funcionários desta Casa, hoje 
completa um ano, três meses e um dia que estamos nesta Casa 
de Leis, aprendendo com os nobres pares, tanto os professores 
que temos aqui, como o nosso presidente Jooji, que a cada dia 
nos acolhe com mais calor humano.

Quero abordar rapidamente três assuntos. Primeiro, agra-
deço à Omec da minha cidade, Cotia. Está aqui o Aranha, um 
grande amigo, um líder estudantil, um líder de fato na nossa 
cidade e na nossa região.

Citarei rapidamente os nomes das pessoas que nos acom-
panham: Gislene da Silva; Henrique Matos; Wayne Christian; 
Nilson Corrêa - o Aranha -; Rodrigo Rocha, Wesley de Jesus; 
Rafael da Silva; Ângela da Silva - a presidente e cantora, vai 
cantar até no The Voice, se Deus quiser -; Michael Peterson; 
Nícolas Leonardo; Selma Regina; Nilton Rocha; Edvaldo Santos; 
Giovana dos Santos, além da jovem Júlia, líder da cidade de 
Mairinque; Pastor Willians, que faz parte do nosso corpo aqui 
na Assembleia; Luiz Carlos; Ailton; coronel Magalhães; coronel 
Fernando; e meu colega Coronel Telhada. Pode ter certeza, 
deputado, que estamos juntos nessa batalha. Quando V. Exa. 
precisar de nós, estamos juntos.

Ontem aprovamos um projeto na Comissão de Defesa 
dos Direitos da Pessoa Humana, da Cidadania, da Participação 
e das Questões Sociais, com o voto do Coronel Telhada e dos 
prezados amigos. Dos 10 deputados, sete aprovaram nosso 
projeto, que é muito simples, mas teve três votos contrários. 
Ainda não consegui ver a justificativa correta. Eles alegaram 
que falava de gênero.... Mas na verdade nosso projeto falava 
de família, na qual há união e amor. Não falamos de sexo nem 
de gênero. Mas graças a Deus, foi aprovado nosso projeto nessa 
comissão, instituindo o “Dia Estadual em Defesa da Família”, 
a ser celebrado em 11 de maio em todo o Estado. Já fizemos 
duas sessões solenes nesta Casa, com muita gente presente, 
no ano passado e neste ano também. E cada vez, discutimos 
mais sobre a degradação da família, sobre como ela está sendo 
afetada. O maior inimigo da família, hoje, são as drogas, em 
qualquer camada social, desde a mais baixa até a mais alta.

Sou do Partido Social Cristão, que defende a família. É o 
terceiro partido mais conhecido espontaneamente no Brasil. As 
pessoas conhecem o PSDB e o PT, que já tiveram presidentes 
da república. Mas espontaneamente, qual é o partido que você 
conhece? O PSC, partido que defende a família. Quero agrade-
cer mais uma vez aos nobres pares que nos ajudaram a aprovar 
esse projeto na comissão. Falando em família, meu tio José 
Camargo, que foi deputado federal por 20 anos, completa hoje 
88 anos. Ele está lúcido, dirige, anda a cavalo, faz de tudo. É um 
exemplo para minha família. Uma pessoa em que me espelhei 
muito. Quando foi candidato a deputado federal pela primeira 
vez, venceu e permaneceu por 20 anos em Brasília. Tive a 
oportunidade de me candidatar pela primeira vez e também 
ser eleito. Espero cumprir meus objetivos, pelas pessoas que 
me colocaram nesta Casa de Leis. O deputado nada mais é do 
que uma simples pessoa pinçada no meio de toda a sociedade, 
escolhida pelo voto popular. Somos 94 deputados nesta Casa.

Mais uma vez voltando aos jovens aqui: são presidentes 
de grêmios recreativos dos colégios na nossa cidade de Cotia. 
Sempre procuro jovens para ingressar na política, jovens que 
gostam de política. Estamos aqui de passagem: não somos 
deputados, estamos como deputados. Futuramente, haverá 
uma renovação. Os jovens estão de parabéns. Faço questão de 
acolhê-los aqui na Assembleia, mostrar como nasce um projeto 
de lei e como ele pode virar lei nesta Casa que ainda é pouco 
conhecida no nosso Estado.

Voltando a falar da família: minha avó, que se chamava 
Antônia, nasceu no dia 13 de junho. Meu pai, chamado Antô-
nio, já falecido, nasceu na mesma data; casou-se com minha 
mãe - 13 de junho. Todos os filhos dela nasceram em junho e se 
casaram com mulheres em junho. Este mês, portanto, é muito 
comemorado pela família Camargo. Meu irmão, prefeito de 
Cotia, Carlão, faz aniversário no dia 20 de junho. Sr. Presidente, 
Srs. Deputados, Sras. Deputadas, muito obrigado.

Para a economista da Secretaria de Planejamento, a profes-
sora Emília Toledo Leme, a 33ª posição pode ser atribuída aos 
investimentos em mobilidade, habitação e infraestrutura.

Para concluir, quero fazer justiça ao prefeito Valdomiro 
Lopes da Silva Júnior pelo trabalho que vem desenvolvendo 
juntamente com sua equipe. Na pessoa do secretário de pla-
nejamento estratégico e inovação do município de São José do 
Rio Preto, quero estender a todas as demais secretarias os meus 
cumprimentos.

Como são números extremamente complexos, mas impor-
tantes para medir o desenvolvimento e também são números 
que possibilitam a atração de empresas, mesmo empresas 
internacionais para essas cidades classificadas, tenho que 
parabenizar e cumprimentar o prefeito Valdomiro, o secretário 
Milton, todos os demais secretários e toda a comunidade de 
São José do Rio Preto. Afinal, a cidade é de todos, então, os 
empresários, as nossas universidades, as redes de start ups, os 
distritos industriais é que são os grandes responsáveis liderados 
pelo prefeito Valdomiro.

Muito obrigado. Acredito que é uma referência e uma cons-
tatação, é um registro histórico para a região noroeste paulista.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - PARA COMUNICAÇÃO 
- Nós estamos recebendo a visita de dois oficiais do exército 
hoje: coronel Magalhães e coronel Fernandes.

O coronel Magalhães é o assessor parlamentar do Coman-
do Militar do Sudeste. É um oficial que está há muitos anos no 
Exército brasileiro e faz esse contato entre o Comando Militar 
do Sudeste e os parlamentares. Seria bom que todos os depu-
tados conhecessem o coronel Magalhães porque é um oficial 
que tem feito essa ligação estreita com o Exército e tem desem-
penhado muito bem a sua função. Ele é nosso amigo e conta 
sempre com o nosso apoio.

O coronel Fernandes é um jovem coronel do Exército bra-
sileiro. É nosso amigo há muitos anos. Entre as várias unidades 
que serviu, ele comandou o Batalhão de Artilharia em Itu e, 
agora, está aqui no Comando Militar do Sudeste, próximo a nós. 
Ele é o assistente do general Sid, que é o comandante militar.

Eu faço questão de apresentá-los a Casa para estreitar, 
cada vez mais, os laços entre o Exército brasileiro e a nossa 
Casa legislativa.

Coronéis, mandem um abraço dos deputados ao general 
Sid e contem sempre conosco. Muito obrigado pela presença.

O SR. CORONEL CAMILO - PSD - PARA COMUNICAÇÃO - 
Quero dar as boas-vindas aos nossos comandantes do Exército. 
Que levem um grande abraço ao general Sid. Nos colocamos 
sempre à disposição.

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Esta Presidên-
cia, em nome de todos os deputados, deseja que o coronel 
Magalhães e o coronel Fernandes deem um abraço ao nosso 
comandante general Sid. Estamos sempre à disposição e temos 
gratidão pelo trabalho de Vossa Excelência.

O SR. ORLANDO BOLÇONE - PSB - Quero me associar às 
manifestações do Coronel Telhada e do Coronel Camilo. Quero 
registrar a importância que tem o Exército nacional no desen-
volvimento e na segurança, em especial, por sempre indicar 
os nossos rumos estratégicos das grandes fronteiras, não só as 
físicas, mas também as do pensamento e da boa política. É uma 
honra tê-los aqui.

Eu já tive a honra de ser superintendente do departamen-
to aeroviário do estado. Daí havia a necessidade de ter uma 
excelente relação com o Exército e com a Aeronáutica. O Brasil 
sente orgulho e esta Casa, em especial, do Exército que tem. 
Sejam bem vindos.

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Tem a palavra 
o nobre deputado Marcos Martins. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado Welson Gasparini. (Pausa.) Tem a palavra 
o nobre deputado José Zico Prado. (Pausa.) Tem a palavra o 
nobre deputado Itamar Borges. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Enio Tatto. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Pedro Tobias. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado João 
Paulo Rillo. (Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Leci 
Brandão. (Pausa.) Tem a palavra a nobre deputada Maria Lúcia 
Amary. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Sebastião 
Santos. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Ramalho da 
Construção. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos 
Giannazi. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Delegado 
Olim. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Antonio Salim 
Curiati. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Gileno Gomes. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Carlos Bezerra Jr. 
(Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Sr. Presidente, Sras. e 
Srs. Deputados, cidadãos que nos acompanham pela TV Alesp, 
funcionárias e funcionários desta Casa.

Quero saudar os jovens, professores e acompanhantes da 
região de Cotia que hoje nos visitam a convite do nosso querido 
deputado Márcio Camargo.

Sejam bem-vindos. Espero que gostem da estadia.
Sr. Presidente, hoje pela manhã estive em um evento do 7º 

Batalhão - aliás, foi o batalhão que comandei antes de ir para 
a Rota, ele está localizado no centro de São Paulo, portanto, 
faz policiamento na área central de São Paulo - na Companhia 
de Força Tática do 7º Batalhão. Aproveito a oportunidade para 
mandar um abraço ao coronel Cangerana e ao capitão Adriano 
pelo trabalho que vêm desenvolvendo na área central, um 
trabalho forte, um trabalho sério, muito criticado, como sempre, 
porque a Polícia Militar é a vidraça do estado: tudo o que acon-
tece, criticam a Polícia Militar. Mas quero parabenizar e mandar 
um abraço a todos.

Na ocasião fomos homenageados com uma ‘Challenge 
Coin’, uma medalha de desafio, uma tradição entre os militares.

Agradeço a deferência, a amizade, a lembrança e estamos 
à disposição do pessoal do 7º Batalhão.

Machado, vamos colocar as fotos. Eu hoje vou falar sobre 
violência policial, mas mostrando algumas coisas - Wagner, 
Marcos, prestem atenção para depois não falarem que não 
entenderam.

Quando falo em violência, muita gente acha que eu exage-
ro ‘Ah, o Coronel Telhada é exagerado’.

Certa feita, falando em uma formatura de sargentos, disse 
que a Polícia estava em guerra contra o crime e o pessoal da 
Globo me criticou. Aliás, a Globo adora fazer isso, falar bem de 
bandido e mal de Polícia, fui criticado porque o que eu falava 
era um absurdo, Wagner - Jorge, você que é repórter ouve essa. 
Onde já se viu a Polícia Militar em guerra contra o crime! Está 
vendo como a Polícia trata mal o cidadão. Se ele fala que a 
Polícia está em guerra, por isso trata mal o cidadão porque ele 
trata o cidadão como inimigo. Olha que cabeça de ervilha o 
repórter falar uma coisa dessas!

Estamos em guerra, sim. Centenas de policiais militares 
estão sendo mortos na folga de serviço, aposentados.

Esta ocorrência foi hoje na divisa do Brasil, na região de 
Pedro Juan Caballero. O famoso partido do crime organizado 
está envolvido nessa ocorrência. Eu não trouxe as fotos dos 
mortos porque não quero chocar vocês porque todo mundo 
adora falar em Polícia, mas ninguém gosta de ver morto. Na 
hora de pegar os mortos, nós é que temos de pegar. Se eu mos-
trasse como ficaram os caras, vocês iriam se apavorar.

Vejam essa primeira foto: são alguns fuzis. ‘Ah, imagina 
se estamos em guerra.’ Olhem o armamento apreendido dos 
criminosos.

A segunda foto é do carro dos envolvidos no tiroteio. Vocês 
acham que isso é coisa de guerra?! Esse carro é blindado, 
gente. Vejam como ficou o vidro da frente do carro.

Próxima: é o interior do carro, ali temos sangue do crimi-
noso que morreu. Vejam o tipo de armamento que está dentro 
deste carro. Vejam a munição.

Alguém sabe que tipo de munição é essa? Isso não é 
munição de fuzil. Isso é munição de uma .50, é armamento 
feito para derrubar avião, para penetrar nas maiores blindagens 
existentes.

13 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência. Faz coro às palavras do deputado 
Coronel Camilo em relação ao ouvidor da Polícia Julio 
Cezar Neves.
14 - ORLANDO BOLÇONE
Para comunicação, destaca a necessidade de realização de 
estudos para criação da Região Metropolitana de São José 
do Rio Preto.
15 - CORONEL TELHADA
Parabeniza os deputados que se empenharam na criação 
da Região Metropolitana de Ribeirão Preto.
16 - CARLOS NEDER
Considera inconstitucional projeto de lei, de autoria do 
governador Geraldo Alckmin, que autoriza a venda de 
patrimônio público de institutos públicos de pesquisa. 
Informa que fora impetrado mandado de segurança para 
sustar qualquer ato relativo à matéria. Defende o debate 
do assunto com a comunidade científica. Denuncia que a 
diretoria dos institutos de pesquisa inibem pesquisadores 
que se opõem ao projeto. Discorre sobre os prejuízos 
causados à pesquisa científica com a aprovação da referida 
matéria.
17 - ORLANDO BOLÇONE
Assume a Presidência.
18 - ANDRÉ SOARES
Para comunicação, lembra que, nessa semana, foram 
aprovados o projeto que instituiu o Plano Estadual de 
Educação e o projeto que criou a Região Metropolitana de 
Ribeirão Preto. Defende a inclusão da cidade de Taiaçu na 
região. Reforça seu compromisso na defesa da criação da 
Região Metropolitana de São José do Rio Preto. Informa 
que, ontem nesta Casa, ocorrera audiência pública sobre 
o PL 44/16, que regulamenta o sistema de inclusão e 
exclusão dos nomes dos consumidores nos cadastros de 
proteção ao crédito. Defende emenda ao projeto, que cria 
outras formas de notificação de dívidas em aberto, além do 
atual aviso de recebimento.
19 - JOOJI HATO
Faz reflexão sobre a relação da violência com o uso de 
álcool e drogas ilícitas. Dá exemplo de garoto de dez 
anos morto após delito e de menor que cometera assalto 
com arma de choque. Mostra vídeo que exemplifica o 
assunto. Destaca a importância da realização de blitz do 
desarmamento e da instalação de detectores de metais 
em repartições públicas. Ressalta a necessidade de 
contratação de peritos criminais aprovados em concurso 
público. Discorre sobre projetos de lei, de sua autoria, que 
tencionam o combate à criminalidade.
20 - JOOJI HATO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
21 - PRESIDENTE ORLANDO BOLÇONE
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 17/6, à hora regimental, sem Ordem do Dia. 
Lembra a sessão solene a realizar-se em 17/6, às 10h, com 
a finalidade de "Comemorar o Dia do Bombeiro e realizar 
a entrega de condecorações aos heróis do fogo". Levanta 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Srs. Deputados 

e Sras. Deputadas, tem a palavra a primeira oradora inscrita, 
nobre deputada Marcia Lia. (Pausa.) Tem a palavra o nobre 
deputado Davi Zaia. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputado 
Alencar Santana Braga. (Pausa.) Tem a palavra o nobre deputa-
do Orlando Bolçone.

O SR. ORLANDO BOLÇONE - PSB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Minhas saudações, Sr. Presidente e Srs. Deputados que 
estão presentes, deputado Coronel Telhada, deputado Carlos 
Neder e deputado Márcio, que está acompanhado de um grupo 
de estudantes de Cotia.

O motivo que me traz a esta tribuna, Sr. Presidente, é 
transmitir uma notícia extremamente importante para a 8ª 
Região Administrativa, para São José do Rio Preto, em especial. 
A notícia foi publicada, hoje, pelo “Diário da Região”, jornal 
mais lido e mais tradicional - tem mais de 50 anos - da 8ª 
Região Administrativa, com sede em São José do Rio Preto. A 
matéria, publicada na “Exame”, apresenta uma classificação 
preparada e estudada pela Urban Systems, que é uma empresa 
especializada, exatamente, em classificar riscos de países e 
cidades. Ou seja, faz estudos completos de países, regiões e 
cidades e classifica São José do Rio Preto entre as 50 cidades 
mais inteligentes do País.

Para se ter uma ideia da importância do estudo, ele é 
amplo e atinge 11 itens, que vão desde tecnologia e inovação 
à mobilidade, urbanismo, empreendedorismo, governança, edu-
cação, energia, meio ambiente, saúde, segurança e economia.

A classificação pode ser atribuída a investimentos em 
mobilidade, habitação e infraestrutura, realizados pela equipe 
liderada pelo prefeito Valdomiro Lopes da Silva Júnior, que é ex-
deputado desta Casa e que realiza, provavelmente, o Governo 
mais empreendedor e de maior impacto, em especial no social, 
da história de São José do Ripo Preto.

Rio Preto entrou para o grupo das cidades mais inteligen-
tes do Brasil. O município, que foi o 61ª no ranking do ano 
passado, teve um salto e passou para a 33ª posição. A região 
é também representada por Votuporanga, que, pelo segundo 
ano consecutivo, ficou em 39º lugar. Ano passado estava em 
45º lugar.

As informações são do ranking Connected Smart Cities, de 
2016, elaborado pela Urban Systems e publicado pela revista 
“Exame”. Esta é a segunda edição da Urban Systems, empresa 
paulista especializada em análise de riscos de negócios a partir 
da lógica urbana.

A inteligência da cidade é medida por 11 setores e 73 indi-
cadores. Os 11 eixos são os que citei: mobilidade, urbanismo, 
tecnologia e inovação, empreendedorismo, governança, edu-
cação, energia, meio ambiente, saúde, segurança e economia. 
Apesar da boa classificação nos rankings individuais, Rio Preto 
e Votuporanga almejam, para o futuro, chegar entre as dez mais 
desenvolvidas do País.

Por outro lado, duas cidades que não representam as 
50 estão no topo. Fernandópolis é a décima cidade em meio 
ambiente e Ilha Solteira é a décima em educação. Os resultados 
foram apresentados ontem, na cidade do Rio de Janeiro.

É importante ressaltar a questão da conectividade. O 
ranking Connected Smart Cities é pensado com base na inte-
ligência e conectividade das cidades e, por isso, avalia tecno-
logia, inovação e leva em consideração os dados de conexões 
de banda larga de mais de 34 megabytes, cobertura 4G, banda 
larga popular e outros itens.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Srs. Depu-
tados, Sras. Deputadas, esgotado o tempo da presente sessão, 
esta Presidência, antes de encerrá-la, lembra V. Exas. da sessão 
extraordinária a realizar-se hoje, dez minutos após o término da 
presente sessão.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 20 horas e 12 minutos.
* * *

 15 DE JUNHO DE 2016
23ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

ORDEM DO DIA

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovado o pedido de retirada do PLC 44/09. Dá 
conhecimento de emenda ao PL 714/10, que retorna ao 
exame das Comissões, ficando adiada a sua apreciação. 
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sras. 

Deputadas e Srs. Deputados, vamos passar à Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Proposi-

ções em Regime de Tramitação Ordinária
Item 1 - Discussão e votação - Projeto de lei Complementar 

nº 44, de 2009, de autoria do Tribunal de Justiça. Dispõe sobre 
a transformação de cargos no Quadro do Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo. Com 4 emendas. Pareceres nºs 897 e 
898, de 2011, respectivamente, das Comissões de Justiça e de 
Finanças, favorável ao projeto e contrário às emendas. (Com 
pedido de retirada).

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovada a retirada.

Item 2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 714, de 
2010, de autoria do Tribunal de Justiça. Dispõe sobre a criação 
de cargos de Escrevente Técnico Judiciário para o Quadro do Tri-
bunal de Justiça do Estado de São Paulo. Com emenda. Parecer 
nº 829, de 2011, da Comissão de Justiça, favorável ao projeto e 
à emenda com subemenda. Parecer nº 830, de 2011, da Comis-
são de Finanças, favorável ao projeto e à emenda na forma da 
subemenda da Comissão de Justiça.

Há sobre a mesa Emenda de Plenário, razão pela qual o 
projeto retorna às comissões.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, esgotado o objeto da 
presente sessão, esta Presidência, antes de encerrá-la, lembra V. 
Exas. da Sessão Ordinária de amanhã, à hora regimental.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 20 horas e 22 minutos.
* * *

 16 DE JUNHO DE 2016
85ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO, CORONEL TELHADA
 e ORLANDO BOLÇONE
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - ORLANDO BOLÇONE
Informa que São José do Rio Preto entrara no grupo das 
"cidades inteligentes", de acordo com a Urban Systems. 
Lista os indicadores utilizados na classificação do 
município pelo estudo. Menciona que os bons índices de 
desenvolvimento podem ser atribuídos a investimentos 
em mobilidade, habitação e infraestrutura. Parabeniza os 
governantes da região.
3 - CORONEL TELHADA
Para comunicação, anuncia a visita de oficiais do Exército, a 
quem tece elogios.
4 - CORONEL CAMILO
Para comunicação, saúda os comandantes do exército 
presentes no plenário.
5 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Deseja boas-vindas aos visitantes.
6 - ORLANDO BOLÇONE
Enaltece a importância do Exército para a segurança 
nacional.
7 - CORONEL TELHADA
Anuncia a presença de alunos da cidade de Cotia. Informa 
que fora a evento na Companhia de Força Tática do 7º 
Batalhão da Polícia Militar. Elogia o trabalho desenvolvido 
pelo comandante da corporação. Mostra fotos de arsenal 
pesado apreendido com quadrilha organizada da região 
de Pedro Juan Caballero, na divisa com o Paraguai. 
Faz comparação com armamento usado pelos policiais 
militares. Defende investimentos para a Polícia Militar.
8 - MÁRCIO CAMARGO
Cita nomes de alunos de Cotia presentes no plenário. 
Menciona que fora aprovado projeto de lei, de sua autoria, 
que institui o Dia Estadual da União e Defesa da Família. 
Discorre sobre a importância da família na sociedade e da 
iniciação de jovens na política.
9 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Solicita uma salva de palmas aos visitantes presentes no 
plenário.
10 - ED THOMAS
Para comunicação, manifesta preocupação com o 
fechamento de unidade da JBS em Presidente Epitáfio 
e a consequente demissão de 800 funcionários. Apela 
por intervenção do Governo do Estado no caso. Defende 
maiores investimentos no turismo da região.
11 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Parabeniza as cidades de Bariri, Piracaia e Salto pelos seus 
aniversários.
12 - CORONEL CAMILO
Menciona que entrara com pedido de exoneração do 
ouvidor da Polícia de São Paulo, Julio Cezar Neves, por 
considerar irregular sua conduta em relação aos policiais 
militares. Manifesta-se a favor da transparência, 
em resposta à citação de sua pessoa pela Rádio CBN. 
Anuncia que deve elaborar projeto de lei para extinguir a 
prerrogativa do Conselho Estadual de Defesa dos Direitos 
da Pessoa Humana (Condepe) de indicar ouvidor da Polícia.


